

Querido amigo, Pietee

25/6/2013

¡ Gracias por las líneas llenas de solidaridad y de aliento.

Próximo a cumplir 15 años de injusto encierro puedo decir que la prisión no ha podido destruir esa simple libertad que habita en nuestros corazones. Con el apoyo de cada amigo, a lo largo y ancho de nuestro planeta, nos sentimos cada día más fuertes y optimistas del regreso a la amada patria. Ya nuestro hermano René marcó ese camino.

Adjunto a mis líneas una foto de la visita de mis queridos familiares en marzo de este año.

¡ Unidos, seguiremos luchando por un mundo mejor de paz y de hermandad entre todos los pueblos. ¡ Venceremos!

Un saludo a los amigos en Almonia.

#### LA SIMPLE LIBERTAD

La simple libertad, sustento de los sueños,  
amor de un solo rostro visible a flor de luna.  
La simple libertad, sin bridas y sin dueños,  
libre como ninguna.

La simple libertad de la cumbre sin nombre  
donde la noche cae enterrada en su lanza.  
La simple libertad en donde siembra el hombre  
la mágica esperanza.

La simple libertad, como la golondrina  
que se empeña en volar hasta perder las alas.  
La simple libertad bajo el cielo y la ruina,  
cercada por las balas.

La simple libertad como la primavera  
cantándole a la vida, desafiando a la muerte.  
La simple libertad, ficción de una frontera  
contra la mala suerte.

La simple libertad naciendo y repitiendo  
ciudades, calles, casas, libros, canciones, luchas.  
La simple libertad con quien vas conociendo  
que tus armas son muchas.

La simple libertad, ¡oh, rostro del amor!,  
en la piel de la luna me pareció mirarte.  
La simple libertad, sentimiento y honor  
que no pueden quitarte.

Cinco abrazos fuertes,  
Antonio Guerrero R.

